

あじさい祭り



6月7日

形原温泉あじさいの里で、あじさい祭りが開催されました。5万株のあじさいが咲き誇る姿は圧巻です。中にはこんな変わったあじさいも。

ふれあい 宅配便



街の話題や出来事を写真で紹介します

エリカカップ



5月22日

絶好のヨット日和の中、三河湾を舞台に白熱したヨットレースが繰り広げられました。50艇ものヨットが帆を広げて海を進む様子は、迫力満点でした。

千賀投手が子どもたちをバンテリンドームへ無料招待！



6月3日

千賀投手がバンテリンドームでの対中日戦に、スポーツ少年団の101人を無料招待しました。子供たちは、キラキラした瞳で一瞬懸命応援していました。

市長表彰：水藤優杏さん



6月6日

チアダンスチーム「レクラ」に所属する南部小6年生の水藤優杏さんが「全国選手権大会」で優勝しました。「1年の締めくくりとなる今大会で優勝という成績を残すことができ、とても嬉しかったです。」と語ってくれました。

e.jan_gamagori



蒲郡市公式アカウント

いいじゃんがまごおり

♡いいね!
543人

▶ e.jan_gamagori



千賀選手から寄贈されたバットが少年野球チームに渡されました👏
**
#背番号 にちなんで"41"本のバット👏
#バットを持ってうれしそうなお子様たち👏
最近#暑くなってきたから
#熱中症には気をつけて#練習 がんばってね👏
**
#いいじゃんがまごおり #いいじゃん #蒲郡 #愛知
#oamaaori #aichi #instaoram #instaaramiapan

#いいじゃんがまごおりのハッシュタグをつけて投稿しよう！

